

勇猛果敢

中体連夏季大会終了 受け継がれたバトン



15日(土)から17日(月)の3日間にわたり、東青中体連夏季大会が行われました。写真は、14日(金)に行われた壮行式の各部決意発表の場面です。各部とも、大会へ向けて力強い決意発表でした。また応援団の応援は、選手を後押しする熱のこもった応援でした。各競技の試合会場では、選手1人1人が全力を出しきり、部の目標・個人の目標に向けて戦ってきたと思います。県大会に出場する選手のみなさんは、甲田中・青森市の代表として、胸を張って来月の県大会に臨んで欲しいと思います。

夏季大会が終了し、多くの運動部では1・2年生での部活動が始まりました。新部長が決まり、新たな目標に向かって動き出した部もあると思います。その中で、特に2年生のみなさんには、3年生から受け継いだ思いを忘れないで活動に取り組んでほしいと思います。3年生が達成できなかった目標を、みなさんに託した部も多いと思います。今、運動部のみなさんはそのバトンを受け取り、先頭を走り始めました。みなさんの手には思いのバトンが握られています。自分のため、仲間のために頑張るのはもちろんですが、今までの先輩方の思いも忘れずに、日々の練習に取り組んでほしいと思います。